



## El IDEA impulsa a todo motor los proyectos que transforman la vida de los antioqueños

- *En los primeros 45 días del año, el IDEA enciende turbinas para avanzar en los megaproyectos que impulsan el progreso en Antioquia.*
- *La prioridad es el bienestar de nuestra gente, por eso aportamos la administración eficiente de los recursos para el mejoramiento de infraestructura hospitalaria en el Valle de Aburrá.*
- *Más de 7.000 millones se han entregado para adelantar proyectos de vivienda, educación y agua potable de diferentes municipios del Departamento*

El Instituto para el Desarrollo de Antioquia -IDEA- arranca el año con una visión clara y el compromiso inquebrantable de ayudar a solucionar las necesidades más apremiantes de nuestros municipios. "Nuestras turbinas están a máxima potencia para impulsar proyectos de infraestructura y megaproyectos que generan bienestar a la comunidad", afirma la Gerente General del IDEA, Catalina Gómez Toro.

En los primeros 45 días del 2024, el IDEA ha realizado pagos por más de \$73.705 millones de pesos, marcando hitos en la administración de proyectos. En la destinación de estos recursos, se destaca el sector transporte que lidera con una participación del 82.93%, representado por megaproyectos como el Túnel del Toyo y Túnel de Occidente. Le sigue el sector de vivienda, ciudad y territorio con el 11.35%, y, no menos importante, los proyectos de catastro multipropósito de los municipios de Montebello, Andes y Urrao con el 2.04%.

Según la Gerente General del IDEA, Catalina Gómez Toro, "estamos comprometidos con las metas del plan de gobierno 'Por Antioquia Firme 2024 - 2027', especialmente en el sector de la salud, donde buscamos ampliar la cobertura y fortalecer a los prestadores de salud". Para respaldar estas metas, el IDEA firmó el primer convenio del año con la ESE Hospital San Rafael de Itagüí, para aportar la administración eficiente de más de \$2.805 millones, destinados al mejoramiento de su infraestructura física.

A esto se suman los más de \$7.000 millones que se han desembolsado para proyectos que transforman la vida en varios municipios del Departamento. En Puerto Triunfo, por ejemplo, avanzamos en el mejoramiento de la escuela rural del corregimiento de Puerto Perales y el mejoramiento de acueducto y alcantarillado.



Además, San Rafael y San Pedro de los Milagros, con crédito del IDEA, concluyen con éxito los proyectos de vivienda social "Urbanización Villas del Río" y "San Pedro Primavera", respectivamente. Y en Sabaneta, se realizó la instalación y puesta en marcha de 190 cámaras de seguridad en sectores urbanos y rurales del municipio.

***¡El IDEA es el motor que impulsa el desarrollo de Antioquia, donde cada inversión construye un mejor futuro para todos!***

Kit de prensa: <https://we.tl/t-xRNIPtYvvi>

Boletín de Prensa N° 004

Medellín, 16 de febrero de 2024

Oficina de Comunicaciones - IDEA